

CO Daniela Gmeinbauer

27.04.2021

F R A G E S T U N D E

an Herrn Stadtrat Dr. Günter Riegler

am 29.04.2021

Betreff: Einstellung von Inlandsflügen ab 2028

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

Der Flughafen Graz-Thalerhof war bis zum Ausbruch der Pandemie ein gut ausgelasteter Regionalflughafen, welcher gerade von Geschäftsreisenden wegen der guten Verbindungen zu internationalen Drehscheiben sehr genutzt worden war.

Frau BM Leonore Gewessler hat mit ihrer Ankündigung aufhorchen lassen, ab dem Jahr 2028, also dann wenn der Semmeringbasistunnel fertig ist und die Fahrzeit mit der Bahn zwischen den Flughäfen Graz-Thalerhof und Wien-Schwechat unter 3 Stunden liegen wird, Flüge zwischen Graz und Wien einzustellen.

Nun liegt es auf der Hand, dass Inlandsflüge in Österreich ob der Größe unseres Landes weniger aus touristischen Gründen erfolgen, vielmehr fast ausschließlich eine Zubringerfunktion zu Drehscheiben des internationalen Flugverkehrs haben.

Deshalb stelle ich an Dich, sehr geehrter Herr Stadtrat Dr. Günter Riegler, in Deiner Funktion als Beteiligungsreferent folgende

Frage:

„Welche Auswirkungen siehst Du aufgrund der angekündigten Einstellung der Inlandsflugverbindungen zwischen Graz und Wien auf den Flughafen Graz-Thalerhof selbst, den Wirtschaftsraum Graz sowie auch auf das Haus Graz zukommen?“